
Zusatzfragen  
von AM Meyer 
Was war hier beabsichtigt? 
 
Antwort von AM Heller: 
Es geht darum, dass der Schwerlastverkehr aus Bornheim rausgehalten werden soll. 
 
Antwort von Herrn Schier: 
Die Festsetzung „Anlieger frei“ ist eine solche, die einen Straßenbezug hat und keinen 
Bereichsbezug. Die so ausgeschilderten Straßenabschnitte dürfen auch nur von Fahrzeugen 
befahren werden, die innerhalb der jeweiligen Regelung dargestellt werden, die an dieser Straße 
ein Ziel haben. 
 
von AM Kleinekatöfer 
Ist es nicht so, dass jeder LKW-Fahrer auf der Königstraße, der dann sagt, ich wollte am 
Geldautomaten noch Geld ziehen, ein Anliegen nachweisen kann und damit weiterhin berechtigt 
ist, die Straße zu benutzen? 
Antwort: 
Das ist durchaus möglich. Es wurden mit der Polizei Gespräche geführt, Hinsichtlich des 
Kontrollansatzes. In der hier anstehenden Abfrage bei der Polizei wird die Stadt genau diese 
Dinge erfahren und der Kontrollaspekt mit abgefragt werden. 
   
von AM Dr. Pacyna 
Wäre es nicht sinnvoll, die Ergebnisse des Anhörverfahrens abzuwarten? 
Antwort: 
Das Verfahren soll abgewartet werden. 


